

## **gemeinsame Firmung im Pastoralraum**

### **Bachgau:**

## **Firmgottesdienst in St. Michael in Münster**

**In der Pfarrkirche St. Michael hat am Sonntag, 16.06.2024 Domkapitular Michael Ritzert vierzig Jugendlichen die Firmung gespendet. 30 Firmlinge von Münster und 10 von Eppertshausen. Die feierliche Messe wurde von Domkapitular Ritzert und Pfarrvikar Schüpke zelebriert.**



*Von E. Neider  
20. Juni 2024*



**Zu Beginn stellten sich die Jugendlichen am Hochaltar zum gemeinsamen Foto auf. Wie vorher besprochen, durften alle Angehörige ein Foto mit den Firmlingen, Herrn Ritzert, (Domkapitular), Pfarrer Schüpke und Frau Lehmann-Braun (Gemeindereferentin) machen.**

Domkapitular Ritzert gab in seiner Predigt den Jugendlichen beeindruckende Worte mit auf den Weg. Er brachte deutlich zum Ausdruck, dass alle Firmlinge einmal ganz klein waren und auch jetzt -wo Sie schon fast Erwachsene sind, immer die Kinder ihrer Eltern bleiben werden.

„Ebenso ward IHR kleine Kinder als IHR getauft wurdet, jetzt – auch wenn ihr groß seit -doch immer „Kinder Gottes“ bleiben werdet.“ (So seine Worte)

In der Firmung wird das vollendet, was in der Taufe begonnen hat. Als kleines Korn (vergleichbar bei der Taufe) seid ihr alle gewachsen und erwachsen geworden. Das geschieht wenn Liebe alles überwindet. Seine Worte: Geht hinaus, Ihr alle seid Zeuge Christi. Der Geist Gottes möge auf Euch alle herab kommen. Ihr fühlt jetzt die „große Freiheit“, doch merkt Ihr auch, dass IHR immer wieder klein und hilflos seid. Der hl. Geist ist es, mit der Kraft von oben der EUCH und uns allen beisteht. Letztendlich bleibt die Frage: lebe ich mit oder ohne den Glauben an Jesus Christus. Sagt ja zum Glauben, und tretet im Leben auch für euren Glauben und für den Frieden ein, und sagt nein zu Resignation - um das Antlitz der Erde zu erneuern.

Vielen Dank an die Gemeindereferentinnen Fr. Lehmann-Braun u. Frau Schöning, die die Jugendlichen schon seit sechs Monaten gut auf die Firmung vorbereitet haben. Ebenso Dank an alle ehrenamtlichen Firmkatecheten und -katechetinnen.

Es ist wichtig für die Jugendlichen zu erfahren, dass Kirche und Glaube auch positiv erfahrbar ist. Wir danken allen Firmlingen, dass sie sich auf diesen Weg eingelassen haben und wünschen allen weiterhin viel Kraft ihren Glauben zu bejahen und wachsen zu lassen. Musikalisch wurde die Feier von der Band „UM HIMMELS Willen“ flippig und sehr würdevoll umrahmt. Danke auch an Euch, Ihr ward super!

